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I. Aprobación de acta de Consejo 
 
Los consejeros aprobaron el acta correspondiente a la sesión ordinaria del 12 de octubre. 
 
II. Orden del día 
 

1. Informe sobre designación de decano interino 
 

El secretario académico informó que durante el periodo de descanso vacacional de la decana 
Celia Rubina Vargas, desde el 30 de octubre hasta el 5 de noviembre del 2023, se designó como 
decano interino al profesor James Dettleff mediante Resolución de Decana N.° 0091 / 2023 
 

2. Aprobación de propuesta de actualización curricular 
 

El secretario académico indicó que las propuestas de nuevos planes de estudio habían quedado 

registradas en el Campus Virtual como lo pedía la universidad el 15 de septiembre. Luego de 

ello, la Dirección de Asuntos Académicos (DAA) convocó a la Comisión Académica para que 

revise dichas propuestas. La misma sesionó el 11 de octubre y dio el visto bueno para elevar la 

propuesta a Consejo Universitario. Finalmente, en la sesión de Consejo Universitario del 25 de 

octubre, se había aprobado la propuesta de actualización curricular de las cuatro carreras vista 

en Consejo de Facultad meses antes. Internamente, lo que correspondería ahora era la 

implementación de los nuevos planes de estudios que entrarían en vigencia a partir del ciclo 

2024-1. Para ello, secretaría académica realizaría un mapeo de la situación de todos los 

estudiantes, los cursos que se iban a dictar, los nuevos cursos, etc. para realizar las adecuaciones 

necesarias. Asimismo, oportunamente, informarían a los estudiantes y profesores al respecto. 

Finalizó su intervención indicando que los nuevos planes se aplicarían para los estudiantes de 

5°, 6° y 7° nivel, y los alumnos de 8°, 9° y 10° nivel mantendrían el plan actual. 

 
3. Informe de actividades por los 25 años de la Facultad 

 
La decana brindó un breve informe de las actividades que se llevaron a cabo por los 25 años de 
la Facultad. 
 

4. Pre-Inscripción 2024-1 y Cursos de Verano 2024-0 (Facultad y Laboratorio de Medios) 
 

El secretario académico indicó que para el verano se tendrían dos tipos de cursos: 3 cursos 
ofrecidos por el Laboratorio de Medios como parte de la oferta de los laboratorios de la 
universidad que administraba el Centro de Educación Continua, y la oferta normal de cursos 
regulares que ofrecía la Facultad a sus estudiantes. 
 
 
 
 
 
 



5. Informes 
 

La decana informó a los consejeros que la siguiente semana brindaría un balance de sus dos 
periodos de gestión como decana. Luego de su exposición de una hora, la profesora Gabriela 
Núñez, en una segunda reunión con profesores a tiempo completo, comentaría los avances del 
proyecto de tutorías junto con los psicólogos asignados a Bienestar Comunica. 
 
El secretario académico tomó la palabra para informar sobre otro tema: las concentraciones 
académicas que formaban parte del nuevo modelo educativo PUCP. Comentó que existían 3 
tipos de concentraciones: en profundidad, de amplitud e interdisciplinarias. Compartió con los 
consejeros las propuestas de concentraciones en profundidad con las que se había avanzado en 
las carreras, las cuales debían tener entre 12 y 15 créditos, y estar conformada por cursos 
electivos de la propia carrera. 
 
El secretario académico agradeció la participación de todos y dio por finalizada la sesión. 


